



# みーつけた！！12月号

令和7年12月1日 ゆり組担任



日増しに寒さが厳しくなってきていますね。あっという間に今年も残り1ヶ月になりました。寒さにも負けず、園庭に出れば走りだして元気いっぱいの子どもたち。見ているだけでなんだかポカポカ力してきます。感染症が流行する時期でもあるため、うがい手洗いなど、体調管理にしっかり努めてまいります。

## やきいも大会したよ！



新聞紙を巻いたり、アルミホイルを巻いたりして、朝からみんなで準備を手伝いました。「見て、おっきい！」「これは小さいなあ～」「まきまき～♪」とそれぞれ楽しそうな声が聞こえてきましたよ～！



煙突がある！煙も出てる！こんなふうにして焼くんだね～！



どれにしようかなあ？大きいのがいいな～(\*^-^\*)



ほくほくで湯気も出ていて美味しそう～♥  
いただきま～す！



出来たての焼き芋をみんなでいただきました！おかわりした子、苦手だったけど、周りの「おいし～！」という声に思わず一口食べちゃった子もいました♪みんなで和気あいあいと焼き芋大会を楽しみました★



## 12月生まれのおともだち

2名のお友だちが、

4歳になります。



## おねがい

食育でサンドイッチ作りをします。

★食育セット(エプロン、三角巾、マスク)を袋に入れて12月5日(金)までに持ってきてください。

袋を含めすべての物に名前の記入をお願いします。

